

Antrag Nr. 07-O-26-0077

FWG-Fraktion

Betreff:

Abfallbehälter Maarau/e (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Zuge einer einheitlichen Rhein- und Mainufergestaltung die Müllbehälter auf der Maarau/e den Gegebenheiten am Kasteler Rheinufer und dem Mainuferbereich anzupassen.

Das oft zitierte Wohnzimmer Maarau/e lässt hinsichtlich der Abfallentsorgung wenig heimelige Gefühle aufkommen. Die vorhandenen Mülltonnen sind hässlich, beschmiert, mit Ketten an Bäume festgebunden und vermitteln einen eher heruntergekommenen und ungepflegten Eindruck auf die Besucher.

Mainz-Kostheim, 21.05.07

Erich Burkl